

Pressemitteilung

Neu: Blutspende in St. Quirin

Blutspende im Aubinger Pfarrsaal gut angenommen

Aubing, den 16.02.2022

Mehr als 300 Blutspenderinnen und Blutspender sind dem Aufruf des Roten Kreuzes nach Aubing gefolgt: Am 14. und 15. Februar hat im Pfarrsaal St. Quirin an der Ubostraße wieder eine Blutspendeaktion in Aubing stattgefunden.

Erstmals hat eine Blutspendeaktion in den Räumen der Aubinger Pfarrgemeinde St. Quirin stattgefunden. „Es hat wunderbar mit der Pfarrgemeinde funktioniert. Gerade die Aubinger Spenderinnen und Spender waren sehr froh, nach fast einem Jahr ohne Termine direkt im Stadtteil, wieder die Gelegenheit zur Blutspende in Aubing erhalten zu haben“, resümiert Ramona Gesche, Blutspendebeauftragte der BRK-Bereitschaft Aubing. Die BRK-Bereitschaft Aubing organisiert gemeinsam mit der Bereitschaft Pasing und dem Blutspendedienst des BRK seit 2015 regelmäßig Blutspendeaktionen im Münchner Westen.

„Vor der Corona-Pandemie fanden die Termine immer im Rotkreuzhaus Aubing statt. Dort sind aber die corona-bedingten Hygieneregeln aus Platzgründen nicht einzuhalten“, erklärt Gesche von der BRK-Bereitschaft Aubing. „Wir konnten im vergangenen Jahr zeitweise nach Freiam in die Realschule ausweichen, um trotz Pandemie den Bürgerinnen und Bürgern Termine in der Nähe anbieten zu können. Dies geht aus terminlichen Gründen jedoch in diesem Jahr nicht. Deshalb sind wir sehr glücklich, dass die Blutspende nun im Pfarrsaal der Pfarrgemeinde St. Quirin möglich war. Die Räumlichkeiten sind groß genug, um eine sichere Blutspende zu gewährleisten.“

**Kreisverband
München**

**Bereitschaft
West 3 - Aubing**

Altostraße 16
81245 München
presse@brk-aubing.de
www.brk-aubing.de

Ansprechpartner
bei der
Bereitschaft
West 3 - Aubing

Heidi Roider
Pressebeauftragte West 3 - Aubing
presse@brk-aubing.de

Roland Ahl
Bereitschaftsleiter
roland.ahl@brk-aubing.de

**Die sieben Grundsätze
der Rotkreuz- und
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

Weitere Termine im Münchner Westen im Mai und Oktober

Im Münchner Westen gibt es in diesem Jahr, soweit es die Pandemie beziehungsweise die rechtlichen Pandemie-Vorgaben zulassen, noch zwei Mal die Möglichkeit zur Blutspende. Am Montag und Dienstag, den 9. und 10. Mai, sowie am 10. und 11. Oktober 2022. „Der Ort steht leider noch nicht endgültig fest. Wir werden aber frühzeitig darüber informieren“, erklärt Ramona Gesche.

Der Blutspendedienst des BRK bietet in Bayern flächendeckend das ganze Jahr über Termine an. Sie sind zu finden unter www.blutspendedienst.com/termine.

Mehr Informationen über die BRK-Bereitschaft Aubing (West 3) finden Sie auf der Homepage www.brk-aubing.de.

Ein Spender im Pfarrsaal St. Quirin.
Bildquelle: BRK Aubing



Freuen sich über viele Blutspender: Blutspendebeauftragte der BRK-Bereitschaft Aubing, Ramona Gesche, mit Bereitschaftsleiter Roland Ahl im Pfarrsaal von St. Quirin.
Bildquelle: BRK Aubing

Die BRK-Bereitschaft Aubing ist Teil des Münchner Roten Kreuzes. In unserer ehrenamtlichen Tätigkeit besetzen wir Sanitätsdienste bei Münchner Veranstaltungen wie Theater, Oper oder Fußballspielen. Ebenso sind wir Teil der Schnell-Einsatz-Gruppe (SEG) des BRK München, welche bei größeren Ereignissen zum Einsatz kommt. Als einzige Bereitschaft im Stadtgebiet München unterhält die Bereitschaft einen sogenannten „Helfer vor Ort“, der bei Notfalleinsätzen des Rettungsdienstes zum Einsatz kommt. Neben regelmäßigen Ausbildungen am Bereitschaftsabend unternehmen wir im Rahmen unseres Vereinslebens gemeinsam Ausflüge und richten Feste aus. Sehr aktiv sind auch unsere Jugendgruppen.